



23.11.2016

## **NACHRUF PETER KWASNY**

„Peter Kwasny, Gründer und „Pionier der Lackspraydose“ hat mit der Peter Kwasny GmbH eine unvergleichbare Erfolgsgeschichte geschrieben, die untrennbar mit der Aerosoldose und seinem herausragenden Lebenswerk verbunden ist.

Fast sein gesamtes Berufsleben hat Peter Kwasny als selbstständiger Unternehmer gearbeitet. Nach dem Notabitur 1944 ließ er sich 1945 mit 19 Jahren für volljährig erklären, um während seines Studiums zum Diplom-Volkswirt die Malzfabrik seines Vaters, der im Krieg verschleppt worden war, zu leiten. Während seines Studiums knüpfte Peter Kwasny Kontakte zu amerikanischen Geschäftsleuten und brachte 1956 aus den USA die Idee mit, in Deutschland Lacksprays zu produzieren. 1958 startete er die erste Lackspray- und Lackstiftproduktion für Autos. Nach einigen Jahren trennten sich die Wege der damaligen Partner und Peter Kwasny gründete 1963 am neu geschaffenen Firmensitz in Gundelsheim die Peter Kwasny GmbH und hat dieses Unternehmen in den vergangenen Jahrzehnten zu dem gemacht, was es heute ist.

1966 lief in Gundelsheim das erste Auto-K Spray-Set, die „Lackierwerkstatt im Dosenformat“ vom Band. 1973 folgte belton, das Lackspray für Hobby und Heimwerker. Ende der 90er Jahre folgte das SprayMax System, das heute ein Synonym für die professionelle Kleinschadenreparatur ist. 2013 gelang mit der belton free Wasserlack-Technologie eine bahnbrechende Innovation im Bereich der umweltfreundlichen Lacksprays. Heute gilt die Peter Kwasny GmbH als weltweiter Qualitäts- und Technologieführer für professionelle Sprühlacksysteme. Das Familienunternehmen agiert weltweit, ist aber in besonderer Weise mit Gundelsheim und der Region verwurzelt." "Peter Kwasny hat wie kein anderer die Geschichte und Entwicklung der Lackspraydose geprägt. Mit seinen Ideen und

Visionen war er der Motor der Entwicklung und des besonderen Erfolgsweges des von ihm gegründeten Familienunternehmens. Seine Lackierprodukte begleiteten das Auto seit über 50 Jahren. Er war ein allseits sehr geschätzter Gesprächspartner, väterlicher Seniorchef mit Charisma und tiefen Fachwissen. Er war ein Vorbild, ein Unternehmer der alten Schule, der die deutsche Unternehmenskultur maßgeblich mit geprägt hat.

Am 04.11.2016 verstarb Peter Kwasny mit 90 Jahren im Kreise der Familie. Die Beisetzung fand in aller Stille statt.

Im Zuge einer geregelten Nachfolge wird die Inhaberfamilie mit Fr. Gisela Kwasny, Fr. Sabine Kwasny-Grimminger, Hr. Hans-Peter Kwasny, seine Leidenschaft für die Lackspraydose und sein Lebenswerk das Unternehmen Peter Kwasny „The World of spraypaint“ in seinem Sinne weiter fortführen."

Gastbeitrag